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       北区自治協議会 会議概要 

令和 3 年度第 8回北区自治協議会 

開催日時 令和 3 年 12 月 23 日（木曜） 午後 2 時 30 分～午後 4 時 10 分 

会 場 豊栄地区公民館 大講堂 

出 席 者 

＊敬称略 

委 員 

神田(征)委員、神田(恭)委員、諏訪委員、小日向委員、五十嵐委員、 

本間(藤)委員、阿部委員、前田委員、山賀委員、有田委員、 

斉藤委員、清水(文)委員、鶴巻委員、平松委員、藤沢委員、 

藤原委員、本間(啓)委員、皆川(英)委員、横山(喜)委員、 

横山(由)委員、本田委員、伊藤委員、遠藤委員、中嶋委員、 

佐久間委員、皆川(靖)委員 

計 26 人 

（欠席：清水(博)委員、樺山委員、渡邉委員） 

事 務 局 等 

〔北区役所関係〕 

区長、財産経営推進担当部長、地域総務課長、区民生活課長、 

健康福祉課長、産業振興課長、建設課長、北出張所長、 

北下水道室長、消防局北消防署長、北区教育支援センター所長、 

豊栄地区公民館長、保育課長補佐、地域総務課長補佐 2 人、 

財産活用課職員、地域総務課職員 4 人 

計 19 人                   

 

 

 

 

 

 

 

内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 開会  

 

2 北区自治協議会委員推薦会議の報告について 

 ◎報告資料 1に基づき、同会議座長の山賀委員より報告が行われました。 

→質問や意見等はありませんでした。 

新しく委員になられた諏訪委員、横山(喜)委員からあいさつがありました。 

 

3 議事 

令和 4 年度北区「特色ある区づくり予算事業（案）」の提案について(意見聴取) 

◎議事資料 1-1、1-2、1-3 に基づき、各課長と各部会長から説明が行われました。 

本日出された意見・要望を十分配慮し、事業を執行してほしいとする回答案を事

務局で作成し、1 月開催案内時に委員に配布し意見を伺うことにしました。 

【主な質問・要望等】 

・8P キタクなる魅力創造プロジェクトについて、北区観光誘客推進協議会の構成団

体や予算など詳細について教えてほしい。 

 →北区観光協会、北宝隊、葛塚市場商組合、松浜市場組合、区産業振興課、協力

団体として北区にあるフリーウェイツアー、にいがた北青年会議所、豊栄商工会青年

部、北新潟商工振興会青年部。1～5 の事業を実施。協議会全体予算は約 130 万円。 

・24P 令和 2 年度決算額について 3 年度以降の予算額と内訳が同じだが誤りではな

いか。 

→事業費内訳 訂正 決算額 36 万円。 

・5Ｐ北区水辺環境フィーチャリング事業について、福島潟が入っていないのはな
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内 容 

 

 

 

 

 

ぜか。 

→もともと対象が十二潟とひょうたん池である。福島潟については県の事業も行っ

てきているため区づくりとしては対象にしていない。 

 

4 報告事項 

 (1) 公共施設再編案について  

◎報告資料 1 に基づき、財産経営推進担当部長が説明を行いました。 

【主な質問・要望等】 

・老人憩いの家が廃止となっているがどれくらいで方針が決まるのか。 

→今後新規建設・更新はなしという方針が出ている。一部のサービス機能を他の

公共施設で代替できないか検討していくことになっている。 

・地元への説明会は貴課で行うことになるのか。市の関係する課がいくつかある

場合は内部調整は済んでいるか。 

→前回の説明で公共施設 17 種類について再編の方針を簡単に説明。その段階で

所管の部署とは調整済。予算の関係等今後は基本的には財産経営推進室がメイ

ン。実行計画については区役所の所管課とも必要に応じて連携をとり、丁寧に

進めていきたい。 

・報告資料 2-2 の流れについて、③地域単位の説明会を実施するとあるが、地域

の意見を聞く会は 1 月から 2 月だけなのか。自治会長などと議論する場を設け

てもらえるのか。④はどのくらいの期間を考えているか。 

→③の説明会については今後地域でワークショップを行うにあたり、その前に再

編の必要性や手順なども含めて、実際に利用する方々等にしっかり説明してい

く。この再編案はあくまでたたき台であり、皆さんと話し合いながら作り上げ

ていく。④のワークショップについては多いところで６～７回行っている。施

設の数などによって回数は変わるので、必要であれば期間を問わずに、丁寧な

議論をやっていく。 

 

 (2) 市全体の保育の質の維持・向上に向けた今後の取組について 

◎報告資料 2 に基づき、保育課長補佐が説明を行いました。 

【主な質問・要望等】 

・人材の育成という観点か。配置計画で閉園を進めると思うが、入園できない児

童の受入等はしないのか。 

→連携拠点園はおっしゃる通り基本は職員の質の向上ですが、入園できない子の

受け皿としての 1 面もある。 

・職員の加配等について具体的なことをお聞きしたい。 

→①については 8 園すべてで行う。ここについては、市立保育園を閉園した後の

職員を配置していく予定。②③の 4 園については、現状、区によって園数にば

らつきがある指導保育士の 1 人 1 区体制を見直し、北と東の指導保育士が連携

して行う。 

 

(3) 区自治協議会委員研修会について 

◎参考資料に基づき、前田副会長から報告がありました。 
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5 その他 

(1) 健康福祉課から新型コロナワクチンの追加(3回目)について説明がありました。 

・集団から個別接種に変更する場合はどうするか。 

 →キャンセルの電話をコールセンターまでお願いします。接種券は接種記録をもとに

発送している。7 カ月半たっても届かない場合は市まで問い合わせてほしい。 

 (2)神田(恭)委員から 10 月の選挙の際入場券が届かなかった人がいた。来年は選挙

の年であるのでこういうことのないようお願いしたい。 

 →確認してそのようなことのないようにチェックしていく。投票は入場券が無く

てもできるので問い合わせてほしい。 

 (3)皆川（英）委員から、北区婚活実行委員会主催「ダイコン」について実施報告

がありました。男性 44 名、女性 19 名、5 組のカップルが成立。また、12 月 31 日

ござれや花火の実施について案内 がありました。 

 (4)神田会長から松浜地区青少年育成協議会の柳委員の辞任について報告がありま

した。後任は原則、それぞれの選出母体からひきつづき推薦していただき、推薦会

議で承認する予定です。 

 

次回協議会日程について 

◎次回協議会は 1 月 27 日(木)午後 2 時 40 分から 北地区コミュニティセンターで

開催 

 

6 閉会 

 

傍 聴 者 2人 

会議資料

等 

令和 3 年度 第 8 回北区自治協議会次第 

議事資料 1-1：令和 4年度特色ある区づくり予算事業について（意見聴取）  

議事資料 1-2：令和 4年度北区「特色ある区づくり予算事業(案)」の提案について 

（一覧）  

議事資料 1-3：令和 4年度北区「特色ある区づくり予算事業(案)」の提案について 

（事業別） 

報告資料 1：委員交代に伴う補欠の団体選出委員等の市長への推薦について 

報告資料 2-1：新潟市公共施設再編案（各区抜粋版） 

報告資料 2-2：公共施設再編の流れ 

報告資料 2-3：地域別実行計画策定の地域順 

参考資料：新潟市の公共施設ＴＨＩＮＫ(シンク) 

報告資料 3：市全体の保育の質の維持・向上に向けた今後の取組について 

参考資料：区自治協議会委員研修会資料 

西区自治協議会だより 

 


